ESTOY PIDIENDO SIMPLEMENTE EL CUMPLIMIENTO DE LA NOTA DE LA LEGACION AMERICANA DEL 30 DE AGOSTO DE 1920, CON LA CUAL ESTUVIMOS DE ACUERDO TODOS LOS CUBANOS.—GRAL. GOMEZ

CONTESTACION DEL GENERAL JOSE MIGUEL GOMEZ AL CABLE DEL GENERAL LOYNAZ DEL CASTILLO

El General Gómez dirigió ayer al General Loynaz del Castillo el cable siguiente:

"WASHINGTON, abril 3.—General Loynaz del Castillo,

Habana

"Acostumbro muchas veces no contestar los ataques que se me dirigen, pero quiero tener el gusto de hacerlo con el cable que usted ha dirigido a la Legación de Cuba en Washington. Nadie me supera en patriotismo y jamás realizaré acto alguno que lastime ese sentimiento, no porque agrade a otros, sino a mí mismo.

LOS QUE ATACAN A LA SOBERANIA NACIONAL, SON LOS QUE CON SUS PROCEDIMIENTOS LA COMPROMETEN.

Estoy pidiendo simplemente el cumplimiento de la nota de la Legación Americana del 30 de agosto de 1920, con la cual estuvimos de acuerdo todos los cubanos.

GRAL. GOMEZ'



